México realizará XIII Festival de Cine y Video Indígena



México, 27 ago (RHC) El 13 Festival de Cine y Video Indígena se realizará en Morelia, estado mexicano de Michoacán (oeste), entre los días 28 y el primero de septiembre.

Los materiales a presentar, dedicadas mayormente a las diversas etnias mexicanas, también servirán como muestra de un evento en el cual se rendirá homenaje al cineasta purépecha Raúl Máximo Cortés.

En la Casa Natal de Morelos, sede del festival, se proyectarán 12 documentales y dos ficciones sobre la vida cotidiana de las etnias tzotzil, purépecha, zapoteca, nahua, chamula, tepehuana, mixteco-tlapaneca, yoreme y rapa nui, de Chile; y se premiará a los mejores trabajos.

La convocatoria de los materiales audiovisuales se basaron en dos categorías: con videastas y cineastas con trayectoria, así como emergentes, indicó el organizador del festival, Argimiro Cortés.

De igual forma, Cortés precisó que la edición 2017 del Festival de Cine y Video Indígena abre un espacio a películas fuera de competencia las cuales merecen ser vistas por su aportación a la cultura de los pueblos originarios.(Fuente/Agencias de prensa)



Radio Habana Cuba